
Slots al Pleno

Este jueves se discutirá en el Pleno de la Comisión Fe
deral de Competencia Económica Cofece que pre

side la comisionada Alejandra Palacios la investigación
sobre la asignación de slots en el Aeropuerto Internacio
nal de la Ciudad de México AICM

La Autoridad Investigadora que todavía lleva Carlos
Mena Labarthe inició este expeliente de oficio debido
a que consideró que la inadecuada asignación de hora
rios de aterrizaje y despegue en el AICM provoca tarifas
altas y falta de calidad en servicio de las aerolíneas

Argumentó que la falta de competencia encarecía
hasta en un 30 por ciento las tarifas promedio por
kilómetro

Durante la investigación se hicieron requerimien
tos de información a Grupo Aeroméxico que presi
de Eduardo Trido al propio AICM que comanda
Alexandro Argudm Transportes Aeramar de Andrés
Fabre United Airlines de Oscar Muñoz y la Secreta
ría de Comunicaciones y Transportes de Gerardo Kuiz
Esparza

Una resolución a favor de los usuarios en este casos
sería un acierto para el titular de la Autoridad Investi
gadora pero no alcanzara a degustar el resultado ya que
sin mayor explicación dejará su cargo el 30 de junio

Contratote
en Pemex

Uno de los contratos más
jugosos por monto está jue
go en estos momentos en
Pemex el servicio de com
presión de gas en la Sonda
de Campeche

Recuerde que la recu
peración de gas es un tema
que trae en jaque ala pe
trolera que encabeza José
Antonio González Ana
ya desde hace años y ante
una menor producción ur
ge aprovechar todo el que
salga

El concurso que tiene
en marcha Pemex Explora
ción y Producción encarga
da a Javier Hinojosa tiene
un valor cercano a los mil
millones de dólares que por
supuesto las grandes em

presas de servicios petrole
ros se están disputando

Ahí tiene a Grupo R de
Ramiro Garza Carso Ener
gy y Perforación de Carlos
Slini la española Dragados
Offshore que encabeza Pe
dro Ascorbe y CN Energy
de Singapur joint venture
de la firma malasia Coas
tal Group y la empresa de
Luxemburgo Polaris

Este jugador tiene 40
años de experiencia a ni
vel internacional y Coas
tal Group que lleva Chin
Heng tiene un contrato
de compresión similar en
la plataforma autoelevable
Agosto 12

Coastal tiene una inver
sión superior a los 260 mi
llones de dólares en acti
vos que operan en México
principalmente en proyec

tos para administrar la de
clinación de Cantarell y su
perspectiva es continuar en
el País en los próximos años

Para que lo tenga pre
sente la presentación de
ofertas es el 18 de julio y el
fallo el 14 de agosta

Liberan
a Medias

Finalmente como muchos
se esperaban hoy se libera
lizarán los precios de gaso
linas y diesel en el noreste
del País aunque todos ten
drán que seguirle compran
do al mismo proveedor
Pemex

La apertura del merca
do se dará a medias pues si
bien cada gasolinera podrá
fijar su propio precio estarán

 CP.  2017.06.15



Pág: 2

compitiendo con el mismo
producto de siempre y com
prándolo al mismo precia

Recuerde que ya pasó
más de un mes desde que
Pemex Logística que capi
tanea Ignacio Aguilar dio
el fallo de la primera Tem
porada Abierta de ductos en
Sonora y Baja California y
que ganó Tesoro Corpora
tion de Gregory JL Goff

Y todavía la empresa del
Estado no dice ni pío sobre
el arranque de la segunda
fase que involucra a Chi
huahua Coahuila Nuevo
León Tamaulipas y el mu
nicipio de Gómez Palacio
en Duranga

Hasta que no inicie el
proceso y entren nuevos ju
gadores la historia será la
misma que en los dos esta
dos que se liberaron en el

primer trimestre
Hoy en Tamaulipas la

Comisión Reguladora de
Energía CRE que presi
de Guillermo Garda Alco
cer participará en el arran
que de la hberalización de
esta zona Ya veremos si da
un norte sobre cuándo vere

mos competencia

Primera Década

Proméxico la agencia de
promoción comercial al ex
terior y de atracción de in
versiones llega a su décimo
aniversaria

El organismo fue crea
do el 1 de junio de 2007 por
Felipe Calderón quien fir
mó el decreto para consti
tuir Proméxico como fidei
comiso público considerado

entidad paraestatal con una
duración de 50 años

Este fideicomiso entre
gó el año pasado apoyos
para 3 mil 700 empresas lo
que les permitió exportar
sus productos

Además en su bitáco
ra se acredita haber logrado
atraer más de mil 100 pro
yectos de inversión extran
jera por un monto de 109
mil millones de dólares lo
cual se tradujo en más de
400 mil empleos durante
esos 10 años

Eso sí por el timón de
Proméxico han pasado va
rios conductores Cuente
cinco Bruno Ferrari Car
los Guznián Ernesto de
Lucas Francisco Gonzá
lez y el actual Paulo
Carreño

capitanes teformacom
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Las Gringas
Pierden Terreno

Dónde quedó el dulce dinero
Cuidando al Zopilote

Los mexicanos le hicieron
el feo a Ford y GM así có
mo lo está leyendo Lo de
cía hace meses después de
que Ford canceló sus inver
siones en México para no
desgastar su relación ya de
por sí lastimada con el presi
dente Trump y que la CEO
de GM Mary Barra se su
mó al equipo de asesores de
la Casa Blanca Los resulta
dos del mes de mayo con
firman lo dicho no obstante
los grandes incentivos que
estas marcas han ofrecido
Estas empresas están en
los peores números de re
troceso en sus comparati
vos de mes a mes contra el
año anterior desde la crisis
de 2009 Pero esto no es to
do además andan muy ca
liaditas y ni pío han dicho de
su orgullo por la manufactu
ra mexicana Fálta de visión
de sus directivos o Les pu
sieron una mordaza desde
Detroit Solo ellos saben Lo
cierto es que ambos CEO s
cargan en sus balances con
resultados más deplorables
de su historia con caídas del
14 por ciento Y ojo la cosa
se pone más trágica cuando
vemos en el País un mercado
automotriz con crecimien
to anual del 48 por ciento
Siendo más específica có
mo ven que la marca corea

na Kia recaen llegada ya
superó a Fbrd en partici
pación de mercado 5 5 por
ciento Kia y 5t4 por ciento
Ford o a GM con una par
ticipación acumulada ene
may del 16 6 por ciento muy
Iqos del 19 por ciento que
nos tenía acostumbrados
Será qué huele a cambio
de mandos el tiempo dirá

Interesante y muy en
riquecedor el segundo Fo
ro de Salud organizado por
Reforma sin embargo las
declaraciones de Juan Ri
vera del INSP fueron sor
prendentes pues afirmó
que por el IEPS ha dismi
nuido en Z6 por ciento el
consumo de refrescos du
rante los últimos 2 años
Contrario a lo dicho y de
acuerdo con la Encues

ta Mensual de la Industria
Manufacturera los volúme
nes de ventas han crecido
entre el 1 y 2 por ciento tal
como se venía comportan
do la industria previo a la
entrada en vigor del IEPS
Además déjenme decir
les que hasta el momento
este impuesto ha recauda
do cercade 70 mmdp los
cuales NO se han inver
tido en programas socia
les y de salud para contra
rrestar el sobrepeso y obe

sidad o en la colocacion
de bebederos en escuelas
y en algunas otras accio
nes que se suponen se rea
lizarán con la captación de
este impuesto Entonces
dónde quedó el dinero

Ah si sólo dejo de tomar
refrescos quedo flaca co
mo sílfide Seguimos con
diagnóstico equivocado

Vaya que el tema de la
vaquita marina y sus de
fensores Leonardo Di Ca
prio Carlos Slim y el pro
pio presidente EPN puso
el ojo en las especies en pe
ligro de extinción y la nece
sidad de eficientar su mo
nitoreo en zonas donde el
ojo humano difícilmente
puede llegar Y es que pese
a los recortes federales esto
es posible mediante la tec
nología y justo uno de los
programas que ahora no
pueden concebirse sin tec
nología es el de Monitoreo
Biológico de la Comisión
Nacional de Areas Natura
les Protegidas que encabe
za Algandro Del Mazo
quien estamisma semana
y al estar observando al
jaguar en su habitat una
de sus cámaras captó al
Zopilote Rey ave en peli
gro de extinción y la cual
nunca antes había sido vista

en Campeche

Twitt Estilo Jona
thanHeath54 Dicho y he
cho Hoy Banxico fijó el
tipo de cambio en 179343
la cotización mas baja pa
ra el fix desde 10 de mayo
2016 en la madre

TWÍTTER LUMENDOZ
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México SA

I México camino equivocado
I Política económica perniciosa I No se vive una emergencia

Carlos Fernandez Vega

Con exasperante lentitud largas y
más largas de por medio el go
bierno federal y la cúpula empre
sarial no dejan de analizar la po

sibilidad podría darse tal vez a lo
mejor quién sabe etcétera de un au
mento al salario mínimo que reduzca la
constante cuan abundante pérdida del po
der adquisitivo de la mayoría de la pobla
ción trabajadora
Instalados en el pretexto perenne para
no actuar como lo prometieron aunque
todos los sectores han sido muy pruden

tes en que el asunto del salario y el ingre
so no vaya a ser usado como tema de
campañas o como presión política para
llevar agua a su molino partidos políti
cos porque ese es un insulto a los traba
jadores según dice el secretario del Tra
bajo Alfonso Navarrete Prida gobierno
y patrones los líderes obreros les sir
ven de tapete fingen demencia mientras
las hojas del calendario no dejan de caer
Días atrás el Coneval dio a conocer que
una familia de cuatro personas se en

cuentra actualmente en situación de po
breza por ingresos si recibe mensualmen
te menos de 11 mil 290 80 pesos muy
superior al salario mínimo actual que
equivale a 2 mil 401 2 mensuales Por
ello habría que incrementar 4 7 veces el
salario mínimo para cumplir lo estipula
do en la Constitución Política de los Es
tados Unidos Mexicanos

Por lo anterior detalló el organismo ac
tualmente siete de cada 10 personas en el
país tienen un ingreso laboral inferior al
costo de la canasta básica familiar cuyos
precios han crecido más que la inflación
oficial es decir 84 millones de mexicanos
se encuentran en esa circunstancia

La advertencia del Coneval es contun
dente pero todo indica que al secretario
del Trabajo le pasó de largo pues es de
los que asegura que en México no esta
mos ante un aumento de emergencia por
que no está viviendo el país una situación
de emergencia Y se quedó tan fresco
Y por el lado empresarial el organismo
cúpula que dice representarlo no deja de
cantar el Son de la Negra porque asegu
ra que sí aumentará el salario mínimo

estamos en la mejor disposición pero
no sabemos cuándo De hecho entre lo

más reciente condicionó tal incremento a
que la inflación baje a 3 por ciento hoy
está en 6 2 por ciento
Eso dicen el responsable del área labo
ral y los autodenominados representantes
empresariales pero qué opinan los me
xicanos de a pie los que padecen el día a
día de la política económica En reali
dad no están ante una emergencia Pues
bien el Centro de Estudios Sociales y de
Opinión Pública Cesop de la Cámara de
Diputados levantó una encuesta Situa
ción económica nacional y salario míni
mo y sus resultados que a continuación
se mencionan recién salieron del horno y
ni de lejos coinciden con las frivolas con
sideraciones de gobierno y patrones Van
pues

Nueve de cada 10 entrevistados 89 por
ciento perciben que el país va por un ca
mino equivocado Sólo uno de cada diez
8 por ciento considera que va por el ca

mino correcto 8 de cada 10 participantes
82 por ciento consideran que la situa

ción económica del país ha empeorado en
los pasados 12 meses Asimismo 41 por
ciento considera que ha empeorado mu
cho y el mismo porcentaje que ha empeo
rado poco Cuando se les pregunta por su
economía personal dos de cada tres 66
por ciento señalan que ha empeorado en
los pasados 12 meses El 21 por ciento
señala que está igual y 12 por ciento que
ha mejorado

Sólo uno de cada cinco entrevistados 21
por ciento señala que ha podido ahorrar
en los pasados 12 meses 8 de cada 10 77
por ciento mencionan que en en el mis
mo periodo el dinero que ganan les rinde
menos 6 de cada 10 63 por ciento seña
lan que con el aumento de la gasolina los
precios se han disparado y no les alcanza
24 por ciento dice que han tenido un in
cremento pero sí les alcanza y 12 por
ciento que los precios se han mantenido
La mitad de los ciudadanos entrevista
dos 53 por ciento responde que vive al
día Catorce por ciento menciona que con
su ingreso le alcanza para planear entre
dos y cuatro días A 23 por ciento le al
canza para planear una semana y 9 por
ciento vive holgadamente
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Las expectativas a futuro no son positi
vas entre los encuestados 60 por ciento
señala que en los próximos dos años el
dinero le rendirá menos 18 por ciento
que rendirá igual y 15 por ciento que le
rendirá más El 78 por ciento de los entre
vistados califica la situación económica
del país como mala 15 por ciento regular
y 6 por ciento buena
Respecto a la dificultades económicas
que enfrentaron los encuestados en los pa
sados 12 meses a 39 por ciento le faltaron
recursos para pagar la renta a 57 por cien
to se le dificultó el pago de servicios luz
agua o gas a 29 por ciento le tue difícil
tener tres alimentos al día el 72 por cien
to tuvo dificultades para salir de vacacio
nes a 42 por ciento le fue difícil ir a con
sulta con el médico y a 46 por ciento se le
dificultó la compra de medicamentos

Se realizó una serie de preguntas para los
que reportaron tener trabajo remunerado
47 por ciento reporta trabajar más de 8 ho
ras al día el promedio de horas trabajadas
es de 9 18 horas 29 por ciento considera
que le será difícil conservar su empleo 43
por ciento considera que tendrá estabilidad
y le será fácil conservarlo 41 por ciento se
ñala que no tiene las prestaciones de ley
17 por ciento responde que no tiene ningu
na prestación
Respecto al salario mínimo diario sólo
16 por ciento de la población estudiada
sabe que actualmente es entre 80 y 81 pe
sos 80 04 Casi la totalidad de la pobla
ción 96 por ciento señala que el salario
mínimo no es suficiente para satisfacer
las necesidades normales de un a jefe de
familia Sólo 25 por ciento considera que
cuando se retire tendrá estabilidad econó
mica La mitad de los entrevistados 46

por ciento responde que en su experien
cia el salario de hombres y mujeres por el
mismo trabajo no es el mismo 23 por
ciento dice que por su edad o su estado
civil no los han contratado Entre los en
trevistados 38 por ciento señala que él
ella o alguien del hogar donde habita

perdió el empleo o la fuente de ingresos
Pero el secretario del Trabajo asegura
que México no está viviendo el país una
situación de emergencia En serio

Las rebanadas del pastel

Alegraos créditohabientes confiados
que por segunda ocasión en un trimestre
la Reserva Federal aumentó su tasa de in
terés 0 25 por ciento por lo que es de es
perar que hoy el Banco de México actúe
en consecuencia Sólo tienen que esperar
el coletazo en sus estados de cuenta

Los precios del petróleo llegaron a sus menores valores desde noviembre tras un informe que dio
cuenta de una abundante oferta en Estados Unidos La Agencia Internacional de Energía informó
que los países ajenos a la Organización de Países Exportadores de Petróleo Opep aumentarán
su producción el próximo año El referente West Texas Intermedíate perdió 1 73 dólares y quedó
en 44 73 dólares por barril y el Brent disminuyó 1 72 dólares a 47 dólares La mezcla mexicana de
exportación también tuvo un descenso al bajar 1 31 dólares a 40 98 dólares por barril Foto Ap

cfvmexico sa hotmail com Twitter cafevega
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Dinero
I Tapan los ministros sus fortunas y las demás I Va a seguir bajando el dólar

I Congreso Mancera debe consultar a los vecinos
Enrique Galván Ochoa

Los ministros de la Suprema Corte
decidieron cuidar sus propios in
tereses y proteger los de la clase
política en general al emitir su fallo

sobre la #ley3de3 No quedan obligados a
dar a conocer públicamente sus fortunas ni
sus relaciones de negocios sólo lo harán
si se les antoja Un tuit de Martha Tagle
ex senadora independiente lo expone así

El artículo 29 de la #ley3de3 ratificado
por la SCJN quedó conforme a lo apro
bado no garantiza transparencia #2de3 El
mencionado artículo en su primer párrafo
dice lo siguiente Las declaraciones patri
moniales y de intereses serán públicas salvo
los rubros cuya publicidad pueda afectar
la vida privada o los datos protegidos por
la Constitución Será suficiente con que
un funcionario público o un ministro de
la Corte diga que publicar su declaración
afecta su vida privada para que los ciudada
nos no tengan acceso a ella Martha Tagle
sugiere que la ley quedó reducida a un 2de3
Otros pensamos que va camino a un OdeO

Doblete

Martha Tagle era integrante del Senado
hasta que regresó Alejandra Barrales a ocu
par su lugar como senadora propietaria
Sólo que tal vez Alejandra deba volver a
dejarlo Hay protestas en el PRD porque
está dobleteando presidenta del partido y
legisladora La sala superior del Tribunal
Electoral del Poder Judicial de la Federa
ción dio un ultimátum al sol azteca para
que atienda de inmediato las protestas dado
que la comisión nacional jurisdiccional ha
sido omisa en resolver el expediente Tiene
razones la presidenta perredista para resis
tirse ha invertido mucho estos meses en su
departamento en Miami según lo publicado
en algunos medios

Seguirá bajando

El dólar callejero casas de cambio de la
Ciudad de México bajó ayer a 17 25 pesos
En la frontera norte estuvieron ofreciéndolo
hasta en 16 95 En ventanilla bancaria se
cotizó en 18 25 en promedio Seguirá

abaratándose el dólar El tema tiene que
ver con el esfuerzo del Banco de México
por controlar la inflación La Secretaría
de Economía está abriendo los cupos para
importar alimentos y otras mercancías con

un dólar menos costoso y así presionar los
precios a la baja Cuento corto seguirá ba
jando No por mucho tiempo Los pronós
ticos de los conocedores ubican su precio
sobre 19 pesos para fin de año

Metrobús

La Comisión Permanente del Congreso
aprobó un acuerdo por el que exhorta al
jefe de Gobierno Miguel Angel Mancera
a establecer mesas de diálogo con los ve
cinos de la ruta del Metrobús de Paseo de
la Reforma a iniciativa de la vicecoordi
nadora del grupo parlamentario del PAN
Mariana Gómez del Campo Habría vio
lado la legislación de participación ciu
dadana al no hacer una consulta previa
Por su lado el presidente del PRD capi
talino Raúl Flores acusó a Morena de
orquestar la campaña contra el Metrobús
por intereses políticos Opina que resulta
inconcebible que un supuesto partido de
izquierda esté en contra de la ampliación
y mejoramiento de la red de transporte
público A su vez el vicecoordinador de
Morena en la Cámara de Diputados Vidal
Llerenas solicitó a la Auditoría Superior
que revise los gastos del Metrobús ha
sido financiado con recursos de deuda
que ha contraído el gobierno de la ciudad
y del fondo de capitalidad En otro frente
entre los vecinos que se oponen a la obra
se menciona el nombre de Jesús Padilla
presidente de Coparmex de la Ciudad de
México como un personaje con intereses
en el negocio Es el jefe de CISA Corre
dor Insurgentes SA de CV Quieren que
se investiguen sus nexos con Mancera y
funcionarios del gobierno capitalino

Ombudsmah Social

Asunto panistas
POR LA ANULACIÓN

En serio creen que el PAN va a impug
nar la elección del estado de México Lo
está utilizando como moneda de cambio
para que le den el triunfo en Coahuila a su
candidato Guillermo Anaya A su debido
tiempo se desistirá de su petición una vez
conseguido su propósito El tiempo nos dará
la razón

Felipe A Celestino Veracraz vía Facebook
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R Ya pidieron la anulación de las eleccio
nes exclusivamente en Coahuila Y some
ter ajuicio político a los consejeros del INE
y del instituto electoral local

Twiteratti

Si tus amigos se tiran por un puente tú
también

Claro que no Alguien tiene que grabarlo
para subirlo a YouTube y así todo ahora

Irónica ladyronic

Con Raúl Renán muere también una época de
la poesía mexicana y el maestro más constante
de generaciones de poetas Descanse en paz

Mana Rivera mariarri

No busquen al Macron mexicano Está en
algún lugar trabajando de 9 a 6 por 6 mil
pesos sin prestaciones ni posibilidad de
movilidad social

Adrián Chávez Ad Chz

galvanochoa gmail com Regístrate en el foro http www dinero tv mexico index php
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El cabildero menos pensado
Hay un secretario de Estado que no ha

dejado de dar datos y señales al go
bierno de EU de cara a la renegociación

del Tratado de Libre Comercio de América del
Norte

No es ni Ildefonso Guajardo de Economía
ni Luis Videgaray de Relaciones Exteriores es
José Calzada desde Sagarpa Este sector será
central en las negociaciones Y no solo por lo que
representa para nuestra economía sino por el
peso y la presión de los agricultores y rancheros
estadunidenses para seguir como hasta ahora
es decir haciendo buenos negocios

Si tomamos solo la relación que tenemos con
EU impulsor de la apertura hay muchos datos
poderosos

De este lado de la frontera
1 Somos superavitarios por 6 mil mdd con EU
2 El año pasado nos convertimos en su

principal proveedor agrícola ganadero subimos
nuestra participación a 19 9 por ciento versus 19
por ciento de Canadá y 18 por ciento de la UE

2 Somos más productivos el PIB que genera
una hectárea cultivada en México es de mil 742
dólares al año versus mil 537 de los vecinos

3 Somos protagónicos el consumo de agua
cate se ha triplicado en EU y hoy ocho de cada
10 piezas vendidas allá son de Michoacán 2 mil
mdd al año

4 Somos su tercer cliente seguro y cercano
en 2016 importamos 17 mil 900 mdd

De aquel lado
1 Somos su principal cliente de maíz 10

millones de toneladas al año lo que pone en
pie de guerra a estados del cinturón maicero
como Arkansas lowa Minnesota y Misuri donde
votaron por Trump y se lo están recordando
En 2016 solo los combustibles superaron al maíz
amarillo en las principales importaciones mexi
canas Hasta ahora la facilidad y se creía el
costo logístico dejaban fuera a otros proveedo
res Hace unas semanas José Calzada me decía
que un barco con 70 mil toneladas de productos
puede llegar en 15 días de Argentina a Puerto
Progreso y ese viaje representa solo 1 por ciento
del costo total

2 Uno de cada tres acres sembrados en EU se
exporta a México y Canadá

3 Con pocos tratados el TLC le permitió a los
productores de EU elevar 350 por ciento sus
exportaciones a sus dos socios y vecinos

4 Gracias al tratado las exportaciones a
México se quintuplicaron en estos 23 años y es el
proveedor de 75 por ciento de sus importaciones
agrícolas

5 El 64 por ciento de todas las hortalizas que
importa EU es mexicano

Estos datos serán parte del debate que
organizó para hoy a las 18 horas MILENIO Foros
Doce funcionarios empresarios y analistas en
dos paneles El campo que no le teme a Trump
y Cuál sería el Plan B de un sector agrícola sin
Tlcan analizarán cómo el campo se convirtió en
un protagonista de peso para la relación con EU
y Canadá

http www milenio com forosmilenio M
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Monex primer
banco mexicano
en ingresar a CLS
El CLS Group Holdings con sede en Suiza
fue creada en 2002 a iniciativa de os bancos
líderes en ei manejo de divisas
If l ien y buenas Héctor Lagos Dondé y

Moisés Tiktin presidente y director gene
ral de Grupo Monex de manera respectiva

iftjf porque la Comisión Nacional Bancariay de
Valores CNBV autorizó en la pasada junta
de Gobierno que Monex se convierta en el
primer banco mexicano y latinoamericano

en ser socio de CLS Group Holdings que es el mayor sistema
de liquidación de divisas a nivel mundial

CLS con base en Suiza fue creada en 2002 como una
iniciativa de los bancos líderes en el manejo de divisas
como un sistema o cámara de compensación que represen
ta para sus socios la gran ventaja de incrementar la liquidez
muy apreciada especialmente en momentos de alta vola
tilidad y mitigar el riesgo cambiario

CLS realiza hoy día transacciones en 18 divisas entre
ellas desde luego el peso mexicano que es una de las mo
nedas con mayor volumen de operación en los mercados
internacionales Entre sus socios hoy están 60 bancos cen
trales y privados que son líderes en operaciones de divisas

Para Monex ser socio de CLS representa múltiples ven
tajas porque es el banco líder en México en operación de
divisas y además opera en Estados Unidos a través de sus
oficinas de Tempus en Washington Houston y Nueva York
y la más importante que es Monex Europe con sede en
Londres y sucursales en Madrid y Ámsterdam

En total Monex invirtió 2 1 millones de libras esterlinas
para ser miembro liquidador de CLS Bank International que
está regulado por la Reserva Federal de Estados Unidos y
es el banco que ofrece servicios de liquidación entre sus
miembros tanto en forma directa o indirecta lo que per
mite aminorar el riesgo de liquidación en un mercado que
cada vez cobra mayor
relevancia internacio La firma mCXICana
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nalrn v anhtpni invirtió 2 1 millonesUna vez obteni
da ía luz verde explica de libras esterlinas
Moisés Tiktin será a cpr mipmhrnfines de este año a más Para ser ItliemDrO
tardar cuando terminen liquidador del CLS
todos los trámites y ya físe incorpore Monex for Hile uc calc ctilU
malmente al CLS que terminarán
será también un pluspara las más de 35 mil OS trámites
empresas de comercio
exterior que hoy son clientes directos de Monex

EN ESPERA DEL BREXIT
Monex es también uno de los pocos grupos bancarios mexi
canos con una activa presencia en la City de Londres y lógi
camente se mantiene a la expectativa de la salida del Reino
Unido de la Unión Europa Sin embargo desde que se apro
bó el Brexit en el referéndum del año pasado Monex no ha
querido precipitarse en la toma de sus decisiones

Estamos convencidos dice Tiktin de que el Reino Unido
se mantendrá como un muy activo defensor del comercio
internacional y de que el mercado de Londres se mantendrá
como uno de los más importantes jugadores financieros en
el mundo

Desde luego sí se teme que el Reino Unido pierda fuerza
económica y que muchos intermediarios financieros ya no
tengan su sede en Londres En el caso de Monex Europe

que representa el 20 de los ingresos totales de Monex que
ascendieron el año pasado a seis mil 800 millones de pesos
desde hace más de un año tienen dos sucursales en Madrid
y en Ámsterdam Por cierto en Madrid se inaugurará en
septiembre una nueva oficina de mayor tamaño pero Mo
nex no ha decidido aún si después del Brexit sea necesario
cambiar la sede de Monex Europe a Ámsterdam o a Madrid
pero permanecería la oficina en Londres

DÓLAR DEBAJO DE 18 PESOS
Aunque ayer se confirmó que la Reserva Federal de Estados
Unidos banco central Fed subió sus tasas de interés en 25
puntos base a un rango de 1 a 1 25 y el petróleo conti
nuó a la baja el peso sigue mostrando fortaleza El dólar
bajó a 17 90 pesos pero se recuperó antes del cierre de la
jornada tras las declaraciones de Janet Yellen dejando
abierta la puerta para nuevos incrementos en tasas de in
terés este año

Entre los factores que están ayudando al peso está el
debilitamiento del dólar frente a las principales divisas la
elevada posibilidad de que el Banco de México eleve el
próximo 22 de junio las tasas de interés a 7 la mejoría
en los pronósticos económicos para México este año y la
expectativa de que la negociación del Tratado de Libre Co
mercio de América del Norte TLCAN sea más favorable de
lo que se anticipaba hace un par de meses

Otro factor adicional es que la repatriación de capitales
aumentó tras los resultados de las elecciones en el Estado
de México y ascienden a 23 mil millones de pesos
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UE HACE UNOS días
F cuando las desarrolladoras

de vivienda comenzaron a

recibir informes respecto
a que el rubro del cemento
volvería a incrementar sus

precios por segunda vez en
el año ahora en julio

La noticia ha causado alarma al interior de

la CANADEVI que comanda Carlos Medina
dada la relevancia que tiene ese insumo en
el costo de la vivienda en particular la de
interés social que es el 55 de la actividad

Además porque el nuevo incremento
será del 12 y se podría sumar al del 15 de
enero Una fuente ligada a las cementeras
señaló que el nuevo impacto sería en el
concreto

Como quiera frente a una inflación anual
del 6 y un peso que se ha revaluado no hay
elementos que justifiquen un incremento

superior al 27 en 6 meses sea cemento o
concreto

Este lunes la CANADEVI solicitó la
intervención de ECONOMIA de Ildefonso

Guajardo y la SEDATU de Rosario Robles
para evaluar las alzas que desentonan con
los acuerdos que la IP suscribió en enero
con el gobierno de Enrique Peña Nieto para
evitar aumentos injustificados

De por si el rubro del
cemento incrementó 32 sus

precios en 2016 lo que tampoco
checa

Se hace ver que de por si las
cotizaciones del cemento en
México son mucho más altas

que en otras latitudes
CANADEVI busca que se

realicen mesas de análisis para evitar que
el rubro de la vivienda se vea afectado en el

esfuerzo que sigue este año para mantener
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su tren en 500 mil viviendas nuevas similar
al 2016

De por si la economía crecerá menos hay
más inflación y un subsidio que se redujo a

solo 6 mil 500 millones

de pesos
Si no hay un cambio

en la cotización

del cemento las
desarrolladoras

tendrán entonces que
repercutir el alza en la
clientela quienes a su
vez no necesariamente

podrán enfrentarlo si
se considera que el 60
de la población del país
vive con alrededor de
4 salarios mínimos al

mes

Si la vivienda formal no se coloca al final
las necesidades de 650 mil nuevas familias
al año se subsanarán en asentamientos

irregulares en el contexto de un déficit
nacional de 8 7 millones de casas

Ciertamente para la industria del cementc
la coyuntura reciente no ha sido fácil dado el
ajuste del gasto en infraestructura Este año
crecerá máximo 1 5

Hay una estrecha correlación entre el
ritmo del PIB y la demanda de ese producto

En el negocio del cemento el líder es
CEMEX que lleva Fernando González que

tiene el 52 del mercado Le

sigue la suiza Holcim a cargo
de Rodolfo Montero Cruz Azul
de Guillermo Billy Álvarez
Cementos de Chihuahua de

Federico Terrazas Moctezuma
de Fabrizio Donegá y Fortaleza
de Jaime Rocha Font

Así que la polémica en torno
al cemento al rojo vivo otra

vez

AYER EL DEPARTAMENTO DE
Comercio de Wilbur Ross dio a conocer

un borrador de la prórroga que habrá

a los acuerdos de suspensión para las
exportaciones del azúcar mexicana Aún

se podran hacer aclaraciones con fecha
máxima el 26 de junio El periodo que
comprenderá este acuerdo será de octubre
del 2017 a septiembre del 2018 y pronto
deberá ser suscrito por Ildefonso Guajardo
de ECONOMIA y su contraparte En el
documento se expone que la polaridad
del azúcar deberá ser menor al 99 2

Hay una cláusula que abre la posibilidad
a EU de cancelar el convenio si los

miembros de la CNIAA que lleva Juan
Cortina transgreden esa normatividad Los
envíos deben ser en barco y se habilitaron
contenedores especiales Los exportadores
deberán tener licencia y México va a
cubrir cualquier necesidad adicional de
azúcar de EU Pero también se hace ver

que si hay algún evento extraordinario
que afecte la situación de los refinadores
estadounidenses los términos pactados
podrían modificarse Sólo el 30 de lo
que llegue a EU será refinado y el 70 en
forma cruda Igual se contemplan castigos
si hay irregularidades en lo establecido
En otras palabras los términos los fijó
enteramente EU en un mal presagio para
la modernización del TLCAN

LA PRÓXIMA SEMANA estará en Georgia
el titular de SAGARPA José Calzada Se
entrevistará con su homólogo George
Sonny Perdue de cara a la renegociación
del TLCAN La meta es consolidar el lugar
que ocupan los productos mexicanos en
la preferencia del consumidor de EU Al
encuentro también asistirá el ministro

de Agricultura de Canadá Lawrence
MacAulay

ESTE MIÉRCOLES ASPA a cargo
de Mario Alberto González emitió un

comunicado en el que asegura que
Aeromar les pidió aumentar las jornadas
y disminuir los recesos lo que vulneraría
la seguridad La información no es exacta
Fuentes de la aerolínea que dirige Andrés
Fabre precisaron que lo que se pidió a los
pilotos son estándares internacionales
para ser competitivos incluso con
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aerolíneas nacionales Hoy un piloto
mexicano vuela en promedio 89 horas
por mes la ley admite 90 mientras que
en Aeromar se está en 50 horas Así no se

puede

LA TARDE DE ayer hubo comisión
ejecutiva del CCE que preside Juan Pablo
Castañón El invitado Agustín Carstens
Mejor día ni mandado a hacer dada la
revaluacidn de peso el alza de las tasas
en EU y la reacción que se espera de
BANXICO

ALBERTOAGUILARS DONDINERO MX

AGUILAR DD
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legué puntual el martes a las ocho de
la noche No era la primera vez que
visitaba la Residencia de la Embaja
da de la República Popular China en
México pero sí la primera en la que el
Embajador me invitaba a cenar Cuál
es el mejor restaurante chino en la

Ciudad de México pregunté Me responde con total
convencimiento éste y sonríe al hablar de la calidad
de su cocinero En el menú probaremos sopa de abulón
y pescado agridulce

El Embajador trae una lista completa de temas de
interés desde su adelanto respecto de que habrá una
nueva ruta aérea directa entre su país y la CDMX hasta
su nueva meta incrementar notoriamente el flujo
turístico entre ambos países Actualmente apunta solo
100 mil chinos vienen a México cada año Imagínese
si pudiéramos hacer que el 1 por ciento de la población
china visitara aquí

Pero la agenda del Embajador Qiu Xiaoqi es muy
ambiciosa En la actualidad no está programada nin
guna visita del Presidente Xi Jinping a México pero
no hace falta porque hay una cantidad enorme de

mecanismos multilatera

les APEC G20 etc que
constantemente permiten la
reunión de los presidentes
Eso si la Embajada esta volcada en 2Q17 aJla celebración

jos 45 años g relación

diplomática lo que se tra
duce en que habrá eventos
culturales a lo largo y ancho

del país Se prepara incluso para diciembre un magno
concierto de piano con uno de los virtuosos concertis
tas chinos en Bellas Artes

China está fortaleciendo sus lazos con México

No hay duda Esta semana el Embajador inauguró la
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poderosa exposición China Home Life que aglutina a
750 proveedores de productos para el hogar Esta expo
refleja un poco mejor lo que China es capaz de hacer

en muchas industrias dice Xiaoqi y apunta lo que quizá
fue la reflexión con mayores implicaciones que le escu
ché No hay producto que China no fabrique Hacen
vino le pregunto Sí también responde

Poca gente sabe que el Embajador Xiaoqi es uno de
los calígrafos más respetados de su país Sus excelsos
trazos en papel de arroz le permiten entrar en estado
meditativo diariamente a las 7 de la mañana al desper
tar Es su pasión Xiaoqi pertenece a la asociación china
más prestigiosa en la materia y es su vicepresidente

China trae una jugada maestra de largo alcance

lanzó recientemente su nueva plataforma de televi
sión China Global Televisión Network CGTN Es una
apuesta multilenguaje para afianzar lazos en todo el
planeta Ya lo hizo Al Jazeera Ya lo hizo la BBC Ya lo
está haciendo Russia Today Ahora lo hará China Es
un canal de noticias e información que transmite 24
hrs al día en varios idiomas incluyendo español Ya
hay varios periodistas mexicanos trabajando en él Se
sabe que su nuevo edificio es icónico y que la empresa
trabaja ya con 10 mil personas Gigante

MOTACARLOSlQO CMAIL COM

fflSOYCARLOSMOTA
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